
第７回 共同実施事業管理委員会 パラリンピック作業部会 

議事要旨 

 

日時：令和 2 年 2 月 19 日（水）15：30～17：30 

会場：東京都庁第一本庁舎 33 階南側 A-2 会議室 

 

 

１ 開会 

 

２ 議事  

（１）令和元年度分共同実施事業の確認について 
  

  ＜説明・確認＞ 

・令和元年度分共同実施事業のパラリンピック経費について、資料「令和

元年度（パラリンピック経費）」を用いて事務局から説明。 

・「パラリンピック経費の基本的な考え方について」に基づき、該当事業

を確認。 

 

＜質疑、意見など＞ 

・一部の事業については、委員から以下の意見があった。 

オリンピック経費・パラリンピック経費の按分比率見直し 

 （競技種別数按分と開催日数按分の選択等） 

パラリンピック経費対象とするかを確認して判断 

 （経費の内訳確認等） 

パラリンピック経費対象からの除外 

 （基本的な考え方を踏まえて検討した結果、除外） 

 各事業についての具体的な意見等は、以下のとおり。 

・「各競技における大型構築物等（床材、フェンスなど）」について、仮設

として負担の対象とするかどうか、検討が必要ではないか。 

 ⇒経緯等をふまえて、整理させていただきたい。 

・「テストイベントで使用する小型無停電電源装置の購入」について、契

約書上は 50台と記載があるが、50台であれば、どのように配置される

かによって、会場ごとにパラリンピック経費を積み上げるべきだという

事にならないか。また、これは購入という事か。 

⇒小さいテストイベントでは 50 個全て使用しない、大きいテストイベ

ントでは 50 個全て使用するというように、テストイベント全体で使

い回す。そのため、計算式においても、一定の率を使っている。テス

トイベントだけレンタルするという話もあったが、購入した方が経費

を抑制できるという事で、購入とした。 



・「チケットサイトへのサイバー攻撃対処の業務委託」について、前回保

留となっている件。 

 ⇒チケットサイト以外にも効果の波及があるという話だったが、エビデ

ンスが上手く整理できていないので、再度保留とさせて頂き、改めて

検討したい。 

・「大会関係者向け LAN 設備」について、今後、テストイベント関連案件

について、特別にテストイベント日数で按分するということも考えられ

るが、全て 17:13でやるというのも考え方の一つではないか。 

 ⇒今回は問題提起というかたちで、全体を俯瞰してから改めて整理。 

 

３ 意見交換 

 特になし 

 

４ 閉会 


